

Spanische Hofreitschule auf Gut Hohenkamp



Auf Gut Hohenkamp piaffierten und passagierten die Pferde Ende Mai im Dreivierteltakt. Der Oberbereiter der berühmten Spanischen Hofreitschule in Wien, Andreas Hausberger, war für ein zweitägiges Intensivtraining zu Gast. Die Teilnehmer hatten Gelegenheit, ihre Pferde vom routinierten Oberbereiter an die höchsten und schwersten Dressurlektionen heranführen und deren Ausdruck optimieren zu lassen. „Wir sind sehr stolz, dass wir den Oberbereiter der Spanischen Hofreitschule für einen derart hochkarätigen Intensivkurs gewinnen konnten. Es ist wichtig, den Pferden bei der Handarbeit ein gutes Gefühl zu vermitteln. Die Trainingsergebnisse sind überragend. Wir freuen uns sehr auf eine Fortsetzung dieses Dressurkurses“, resümierte Sabine Haag Molkenteller, Hauptgeschäftsführerin von Gut Hohenkamp. Foto privat

Dorstener Zeitung vom 09. Juni 2011